

日本では梅雨の季節ですが、ドイツは日照時間が長く気持ちの良い季節となりました。園生活のリズムもつき、様々な遊び・活動に目を向けている子ども達。先日は4・5月合同で初めての誕生会を行いました。皆の前で一生懸命お名前を言う誕生児の姿や、お歌や拍手でお祝いの気持ちを2歳児なりに表現している子ども達の姿が見られました。少しずつ友達存在を知り、色々な場面で心の成長が見られているので、大人側が働きかけるばかりでなく見守る気持ちも大切に進めていけたらと思います。又6月は保護者の方に行事に参加して頂くことがあります。園生活の様子を身近に感じてもらい、良い思い出を沢山作っていきたいです。

## ～6月の行事予定～

- ◎3日(月)～14日(金)  
インターナショナルスクール職業体験実習  
・学生が職業体験に来ます。
- ◎5日(水) いちご狩り  
・詳細はしおりをご覧ください。
- ◎16日(日) あそびのひろば・体操参観  
・お父様にも幼稚園を見て頂けるように父の日に設定しています。親子活動が主になりますが、お母様だけの参加も可能です。  
・ひよこ・ペンギん組は9時～9時55分で活動を行います。  
その他詳細は6月7日(金)に配布されるお手紙をご覧ください。
- ◎26日(水) 誕生会  
・今月から幼児組と合同で行います。  
6月生まれの保護者の方は9時50分までにお子様の保育室にお越し下さい。

## ～お願い～

- ・6月7日(金)に、5月に製作した作品を持ち帰ります。ファイルでの保管をお願い致します。
- ・6月14日(金)にお着替え袋・スモック・上履きを持ち帰りますので、お洗濯をお願い致します。  
※16日(日)のあそび広場では上履きは使用しません。
- ・上履きの着脱の練習をし易くする為、かかと側に短めの紐(輪っか状にする)をつけて下さい。  
(※次回の上履き持ち帰り日が6月14日になっておりますので、その際をお願い致します。)
- ・降園時間の際に絵本の貸し出しを行っております。返却の際には、2歳児専用のかごがありますので、そちらに絵本を入れて下さい。

## ～こんな事して遊んでいます！～

### ●ひよこ組

お天気の良い日には、園舎前にシートを敷いてピクニック感覚でおやつを楽しく食べています。お日様の光が暖かいので気持ち良くて、子ども達もお気に入りのようです。でも…実は1番楽しんでいるのは、担任の加奈子先生のように、あいにくの空模様の日でも最近ではホールにシートを敷いて、おやつを食べている姿があり、ピクニックごっこのブームはまだまだ続きそうです。

### ●ペンぎん組

色の認識が出来てきており、色オニを簡単にした集団遊びを楽しんでいます。1つの遊びを友達と共有することが出来ているのもあり、戸外にお散歩に出ると友達と手を繋いで歩くことにも挑戦中です。

## ～こんなこと頑張っています！～

戸外遊びの後や食事の前に手洗いを行っており、袖をまくって、石鹸をつけて洗って、タオルで拭くまでの流れを、担任と一緒に練習しています。なかには冷たい水に驚いたり、大人目を可愛く伺いながら水遊びをする姿もありますが、生活習慣が身につくよう園でも日々頑張っている所です。ご家庭でもご協力宜しくお願い致します。

## ～お知らせ～

4月から保育補助として勤務していた遠藤妃先生が一身上の都合により一学期をもって退職することになりました。二学期以降は、パートタイムでの勤務となりますので宜しくお願い致します。

### ～挨拶～

この度、7月末を持って退職することになりました。保護者の皆様には沢山のご協力を頂き感謝の気持ちでいっぱいです。残り僅かな時間を大切に過ごしていきますので宜しくお願い致します。  
遠藤 妃